
3 Pièces

67 m²

Réf. HORIZON MARINE 3P 122 

690 000 €

Beausoleil
Appartement à vendre (06240)
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Dans le nouveau programme Horizon Marine, actuellement en cours de

réalisation  à  Beausoleil,  à  proximité  immédiate  de  la  Principauté  de

Monaco, nous proposons un appartement trois pièces exclusif situé au

deuxième  étage,  bénéficiant  d'une  magnifique  vue  mer,  d'une

exposition sud-ouest  et  d'une luminosité exceptionnelle.  La résidence,

composée  de  seulement  12  appartements  répartis  sur  trois  niveaux,

comprend  uniquement  deux  trois-pièces  avec  vue  mer  :  l'un  en

rez-de-jardin,  proposé à 590.000 euros, et  l'autre au deuxième étage.

Cadre contemporain et emplacement stratégique, idéal tant pour la ...

In the new Horizon Marine development, currently under construction in Beausoleil,

just  steps  from the  Principality  of  Monaco,  we  present  an  exclusive  two-bedroom

apartment located on the second floor, offering a magnificent sea view, southwest

exposure,  and  exceptionally  bright  interiors.The  residence,  comprising  only  12

apartments across three levels, includes just two sea-view two-bedroom units: one

on the garden level,  offered at  €590,000,  and one on the second floor.  With  its

modern design and strategic location,  this  property  is  ideal  for  seasonal  rentals  or

residential use, right on ...
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